
 

 

 

SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DE CHEVROUX 

Du 19 juin 2025 

Nombre de Conseillers  

En exercice : 15 Votants : 15 

Présents : 12     Suffrages exprimés : 12 

 

L’an deux mille vingt-cinq et le dix-neuf juin à 20 heures 30, Le Conseil Municipal de cette 

commune, régulièrement convoqué, s’est réuni au nombre prescrit par la loi, dans la salle du 

boulodrome, sous la présidence de M. SAVOT Dominique, Maire. 

 

Étaient présents les conseillers municipaux suivants : BERTHET Paul, CHEVRIER Fabrice, 

CONSTANT Bruno, COUDURIER-FAURE Christiane, DESMARIS Christian, FAURITE 

Séverine, FONTAINE Vanessa, GROSBON Béatrice, KONEY Amandine, LACOUR 

Delphine, Mélanie TATON. 

 

Absents excusés : DEVEYLE Arnaud, Mallory PAGNEUX, Damien PAQUELET 

 

Date de convocation : 13 juin 2025 

 

Madame Delphine LACOUR a été élue secrétaire de la séance. 

 

Il n’y a pas de remarque sur le précédent compte rendu, celui-ci est adopté à l’unanimité. 

 

 

COMMISSIONS FINANCES ET SOCIALES 

 

Objet : Demande de subvention SDIS 
 

Monsieur le Maire rappelle l’importance, pour la commune, de l’implication d’un certain nombre 

de bénévoles dans le service aux autres au sein du Service Local d’Incendie et de Secours (SLIS).  

Le SLIS a investi dans une échelle de toit en bois, dont une partie peut être subventionnée par le 

SDIS (Service départemental d’incendie et de secours de l’Ain). 

Le montant HT de cette échelle est de 145.23 €, subventionnable par le SDIS à hauteur de 20 

% soit 29 €. 

 

Le Conseil, après délibération, à l’unanimité :  

 

DECIDE de demander une subvention au SDIS départemental de l’Ain à hauteur de 20% pour 

l’échelle. 

 

S’ENGAGE à prendre en charge le reste à payer qui ne serait pas pris en charge par le SDIS. 

 

AUTORISE monsieur le Maire ou son représentant à signer tout document relatif à cette 

opération. 

 

 

 

 

 



 

 

Objet : Projet CCAS 

 

Madame la conseillère Mélanie TATON fait part au conseil du projet CCAS. L’idée est de 

proposer une porte d’entrée aux habitants de la commune qui rencontreraient des difficultés 

dans leur quotidien (fracture numérique, petite enfance, handicap…) avec pour objectif, une 

première écoute, une aide concrète quand cela est possible ou une orientation vers les services 

ou professionnels adaptés. Projet qui prendrait forme au mois de septembre 2025. La diffusion 

des éléments de ce projet sera faite prochainement (jour, heure, endroit). 

  

Objet : Compte rendu conseil d’école 
 

Madame l’adjointe au Maire informe le Conseil du conseil d’école qui a eu lieu le 12 juin 

2025. 109 élèves sont prévus pour la rentrée 2025-2026. Beaucoup d’activités ont été 

organisées (jeux sur les maths, sortie dans la nature, sortie à la ferme). 

Mr le Maire reste vigilent aux décisions de l’inspections académique sur la prochaine carte 

scolaire. 

 

 
Objet : Modification des tarifs communaux 
 

Monsieur le Maire propose à son Conseil de modifier certains tarifs communaux : ajout de la 

sono / vidéo (toujours sur demande de Mr le Maire à 50 € ; diminution du tarif électricité :    

0.318 €. 

 

Le Conseil, après délibération, à l’unanimité :  

 

ACCEPTE les tableaux des tarifs communaux ci-joint à partir du 19 Juin 2025 (tableau ci-

joint). 

 

 

COMMISSION TRAVAUX MAIRIE 

 

 

Objet : Avancement du projet 

 

Monsieur le Maire informe son conseil que les travaux de maçonnerie Gros œuvre avance 

bien. Le toit est terminé. Nous attendons les prochain RDV avec ENEDIS pour finaliser 

certains points de détail. 

 

COMMISSION DES BATIMENTS, ROUTES ET CHEMINS 

 
Objet : Travaux voirie 2025 

 

Monsieur le Maire informe le Conseil que les travaux de voirie sont retardés dû à la non-

livraison de la marchandise. 

 

 

 



 

 

 

 

Objet : Achat de terrain 

 

Monsieur le Maire informe son Conseil que Mme DUCOTE a fait part de son souhait de ne 

vendre que la partie classée en UE de son terrain soit 5616 m2. Monsieur le Maire attend une 

réponse à son mail pour pouvoir faire les démarches chez le notaire. 

 

 

 

COMMISSIONS COMMUNAUTE DE COMMUNES 
 

Compte rendu du conseil communautaire  

 

Monsieur le Maire fait un résumé et demande au Conseil s’il a des questions à la suite de l’envoi 

des différents comptes rendus de commissions.  

 

 

URBANISME 
 
Dossiers en cours 

 

- 2 Permis de construire ont reçu un avis favorable 

o PC 001 102 25 D 0006– Mr TESTAS Maxime - A 1751 – Construction maison 

individuelle 

o PC 001 102 25 D 0017M02 – Mr TARDIVEL Pierrick – A1255 – 

Remplacement carport par un garage 

- 2 Déclarations Préalables ont reçu un avis favorable 

o DP  001 102 25 D 00030 – Mr THENOZ Marie-Pierre – A 1439 – Division de 

terrain 

o DP  001 102 25 D 0031 – Mr PINOT Alexandre – D 1723 – Mur de Clôture  

 

COMMISSIONS COMMUNICATION, FÊTES ET CEREMONIES 
 

CR Conseil des jeunes 

 

Madame l’adjointe au maire fait le CR de la collecte des déchets a eu lieu samedi 14 juin matin, 

il n’y a pas eu beaucoup de personnes. 

Une intervention des jeunes du CMJ est prévue le jeudi 26 juin à l’école, afin de solliciter les 

élèves pour le prochain conseil des jeunes, qui change au mois d’Octobre.   

 

Divers 

 

 

La date du prochain conseil municipal a été fixé au jeudi 24 juillet 2025 à 20h30 au boulodrome. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

NOM – PRENOM 
 

 
SIGNATURE 
 

 
NOM – PRENOM 
 

 
SIGNATURE 
 

BERTHET Paul  GROSBON Béatrice 
 
 

CHEVRIER Fabrice  KONEY Amandine 
 

 

CONSTANT Bruno  LACOUR Delphine 

 

 
 

DESMARIS Christian  PAQUELET Damien Excusé 

DEVEYLE Arnaud Excusé PAGNEUX Mallory Excusée 

COUDURIER FAURE 
Christiane 
 

 SAVOT Dominique  

FAURITE Séverine  TATON Mélanie  

 
FONTAINE Vanessa 
 

   

 


